

Cuestionan los controles de precios: "no funcionaron nunca"



El economista Fausto Spotorno cuestionó este lunes la política de control de precios que impulsa el Gobierno, por considerar que se trata de un mecanismo **«más viejo que la escarapela y que no funcionó nunca»**.

Así, salió al cruce de las declaraciones que formuló el designado secretario de Comercio Interior Roberto Feletti, quien dijo **«creer en los controles y en los controles de los monopolios. Keynes decía que si a los monopolios no se los regula, terminan destruyendo la economía y la sociedad»**.

Para Spotorno, «está bien tratar de conversar con empresarios para tratar de controlar la inflación (como también anticipó Feletti). Pero hay que tener un programa anti inflacionario».

«El problema es que cuando no hay un plan así, los empresarios no te creen, se dan vuelta y empiezan a buscar cómo hacer para esquivar el acuerdo que acaban de firmar», señaló el economista, en declaraciones al programa «Alguien tiene que decirlo», que se emite por radio Rivadavia.

Además, afirmó que **«el 50% de la inflación no es un problema de los márgenes de ganancias que puedan tener las empresas. Estamos discutiendo cosas que no son. Para mí, en el Gobierno buscan echarle la culpa a otros y no lograr nada».**

Según Spotorno, la inflación podrá bajar en la medida en que se aplique un plan **«con dos pilares: el equilibrio fiscal y la no emisión monetaria».**